

## Aprueban recursos para continuar construcción de la **posta de Guabún en Ancud**

**Un aumento de recursos por el orden de los 480 millones de pesos, aprobó este martes el Consejo Regional de los Lagos, CORE, para continuar con las obras de construcción y relocalización de la posta de salud del sector.**



La reposición del recinto de salud primaria, había sido aprobada por el mismo Consejo Regional en julio del 2022, asignando recurso por 863 millones de pesos, lo que permitió que la empresa Inversiones Futuros y Compañía Spa se adjudicara las obras en febrero del año 2023.

La construcción del nuevo recinto, también se enmarca dentro del convenio de programación entre el Gobierno Regional de Los Lagos y el Ministerio de Salud, que tiene como finalidad financiar en forma compartida, la construcción de establecimientos de salud en la región.

Una vez adjudicado el proyecto, la empresa tenía un plazo de ejecución de obras de 330 días, pero a fines del 2023, se presentaron inconvenientes con la construcción del inmueble, lo que provocó la paralización definitiva del proyecto en marzo del 2024.

Posteriormente se inició el proceso de liquidación del contrato con la empresa y finalmente la reevaluación del proyecto, para solicitar nuevos recursos en el Gobierno Regional, lo que se concretó este martes en la sesión plenaria del Consejo Regional, realizada en Puerto Montt.

Así lo recordó el alcalde de la comuna de Ancud, Carlos Gómez Miranda, resaltando de paso la buena disposición que han tenido

los consejeros regionales en aprobar diversos proyectos para dicha comuna, sobre todo en los últimos 8 años que ha estado a cargo de la administración comunal.

**“Hay que señalar que esta es una obra que quedó botada, porque la empresa se retiró sin mayores avisos y de allí se inicia un proceso de liquidación, proceso de liquidación que hicimos con mucha rapidez y posteriormente hicimos la reevaluación para obtener nuevamente la recomendación técnica y así poder solicitar los recursos al Consejo Regional, donde obtuvimos una votación unánime de todos los consejeros y consejeras. Estamos muy contentos y muy agradecidos de los consejeros y consejeras, que significó un aumento de recursos de aproximadamente 470 millones de pesos”,** precisó el alcalde ancuditano.

En tanto el consejero regional, Nelson Águila, recordó que el proyecto de la posta de Guabún fue revisado por la Comisión de Obras en Conflicto del CORE y afortunadamente se pudo agilizar y reevaluar en solo dos meses lo que permitió asignar nuevos recursos para continuar con su construcción.

**“Este fue un proyecto, que yo también quiero recalcar porque la Comisión de Obras Paralizadas u Obras en Conflictos, estuvimos reunidos en la Municipalidad de Ancud en los primeros días de agosto y conversamos con SECLAC para efectivamente poder agilizar estos proyectos, que en Ancud son dos, este y un proyecto que**

**alcantarillado que ya está en un proceso de liquidación, que la liquidación ya se envió al Gobierno Regional para su aprobación y después poder reevaluar a este en específico, bueno estaba paralizado, porque lo abandonó una empresa y la Municipalidad sacó la reevaluación rápidamente”,** expresó el consejero Águila.

Por su parte el consejero regional, Francisco Cárcamo, también celebró el aumento de presupuesto para continuar con la construcción de este recinto de atención de salud primaria, que beneficiará a un importante número de familias campesinas, ubicado en la parte noroeste de la comuna de Ancud.

**“Había un compromiso, una palabra empeñada con la comunidad del sector de Guabún, una obra que si bien se reevaluó en dos meses pero estaba paralizada hace hartos meses atrás, por lo tanto había una preocupación de que tenía que retomarse porque estas obras no pueden quedar a medias y tenían que finalizar, ya hay una inversión pública del estado y nosotros asumimos un compromiso como Comisión Chiloe y estuvimos a la altura y aprobamos favorablemente y hoy día se ratifica. Esperamos que rápidamente se pueda generar los convenios mandatos, están los recursos disponibles para poder licitar y adjudicar a una nueva empresa, ojalá sería y responsable, que la termine”,** remarcó el consejero Cárcamo.